METHODE A SUIVRE.

1617

10%

La langue française a besoin d'être plus et mieux étudiée dans notre pays. Entourés, comme nous le sommes, de populations d'origine anglo-saxonne, nous ne pouvons espérer de conserver la langue française si nous ne l'étudions pas avec soin, si dans nos écoles elle n'est pas enseignée d'une manière méthodique, progressive et analytique.

La méthode que nous recommandons aux instituteurs est celle de Rollin, qui "décompose sans cesse pour apprendre à l'élève à composer à son tour, et qui recueille sur son passage tout ce que le morceau qu'on vient de lire offre de remarquable en beautés, en défauts, en applications des règles grammaticales, en rapports avec d'autres morceaux connus." L'élève devrait donc lire sa leçon avec le ton qui convient au caractère de cet extrait, se gardant de cette espèce de chant monotone, trop commun dans les écoles; puis

X.

bie en: sui n'e doi

l'h:

ext afir en

cett